
Dal Programma del Sindaco  
 ELEZIONI DEL SINDACO E DEL CONSIGLIO COMUNALE 2011:  
Nel programma con cui il nostro signor Sindaco è stato eletto c’è l’impegno a realizzare 
un’interessante idea: lo spostamento della stazione di Casabianca di poche decine di metri 
con il risultato di posizionarla in un ampio spazio di fronte all’attuale zona di 167. Si 
garantirebbe così anche la realizzazione di una considerevole area di parcheggio che 
collegata con apposite navette su gomma con la stazione centrale e con i punti nevralgici 
della città e con un’opportuna politica dei prezzi, potrebbe sicuramente far da drenaggio e 
scoraggiare chi utilizza attualmente il centro cittadino come luogo obbligato di scambio 
gomma rotaia; si consideri anche il potenziamento che la linea potrà avere con il suo 
possibile quadruplicamento fino a Velletri su cui le fs stanno dibattendo. 
 
DOMANDA: 
Riesce signor Sindaco a comunicarci (senza toccarsi il naso) il primo atto che (in un anno 
ed ormai molti mesi dalla sua elezione) ha firmato per intraprendere il primo passo, tra i 
molti che sicuramente saranno necessari per raggiungere la meta e mantenere 
l’interessante promessa elettorale, grazie alla quale sicuramente avrà giustamente 
raggranellato qualche buon e sincero voto? Ed il secondo?(Sempre senza toccarsi il naso). 

 


